

## Berwanderung zum Hochstaufen (1771 m) am 07. Juni 2008

Am Samstag um 06:00 Uhr starteten 10 Teilnehmer unter der Leitung von Werner Petershofer zur Hochstaufen - Tour. Bei fast blauem Himmel wurde in Töging losgefahren. Kurz vor dem Ziel verdunkelte sich der Himmel immer mehr und es fing heftig an zu regnen. Bei der



Ankunft war der Regen so stark, dass an ein Aussteigen und losgehen nicht zu denken war. Also wurde kurzerhand beschlossen eine Gelegenheit zum Kaffeetrinken aufzusuchen um abzuwarten, wie das Wetter sich entwickelt oder eine

Ausweichmöglichkeit zu finden. Nach einem etwa stündlichen Aufenthalt im Burger King an der Autobahnausfahrt nach Bad Reichenhall hörte der Regen wieder auf und es wurde beschlossen einen zweiten Versuch zu unternehmen. Der Aufstieg erfolgte übers "Bartlmahd", da der Weg über die "Stoanern Jager" bei der Nässe und bei weiteren Regenfällen zu gefährlich waren. Das Wetter blieb aber den ganzen weiteren Tag über Trocken. Nur die Sicht auf die Umliegenden Berge und ins Tal blieb uns meistens verwehrt. Nach ca. 3 Stunden wurde der Gipfel von alle Teilnehmern erreicht.

Anschließend wurde eine ausgiebige Rast in der Gipfelhütte gemacht, bevor der Abstieg wieder begonnen wurde. Zum Abschluss wurde noch auf der Padinger Alm zu Bier oder Kaffee eingekehrt.















